

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian dan pembahasan dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Secara umum berdasarkan wawancara kepada Narasumber dapat disimpulkan bahwa kebanyakan Pelajar NU di Sunggingan dalam hal ini yang dimaksud adalah IPNU IPPNU Ranting Sunggingan banyak yang mengetahui hadis-hadis yang telah diajarkan Rasulullah mengenai penangkalan radikalisme. Dengan disebutkannya beberapa hadis yang telah disebutkan oleh Narasumber menjadi bukti bahwa IPNU IPPNU ranting Sunggingan mengeksistensikan hadis Rasulullah. Diantaranya adalah hadis mengenai toleransi, cinta tanah air dan juga saling menghargai dan menghormati antar sesama.
2. Dalam segi pemahaman Pelajar NU Sunggingan memahami apa yang telah dicontohkan Rasulullah dalam hadis-hadisnya. Hal ini dibuktikan dengan banyaknya kegiatan IPNU IPPNU Ranting Sunggingan yang sesuai dengan apa yang diajarkan Rasulullah dalam hadisnya mengenai penangkalan radikalisme. Diantaranya, IPNU IPPNU Ranting Sunggingan mengedepankan kedamaian dalam melakukan syi'ar di wilayah Sunggingan. Kemudian toleransi dalam kehidupan sehari-hari, tidak memaksakan orang untuk harus mengikuti IPNU IPPNU. Selain itu wujud kecintaannya kepada tanah air juga dibuktikan dalam kegiatan peringatan 17 Agustus dengan menggelar kegiatan-kegiatan yang bernuansa perjuangan. Dan juga pada saat wabah covid-19 melanda, IPNU IPPNU Ranting Sunggingan juga ikut andil dalam proses penyemprotan desinfektan ke rumah-rumah warga di Sunggingan. Ada juga kegiatan bagi-bagi takjil pada bulan Ramadhan yang merupakan wujud dari hadis Rasulullah mengenai penangkalan radikalisme dalam hal saling tolong menolong. Dengan adanya semua kegiatan tersebut dan peran IPNU IPPNU Ranting Sunggingan, di wilayah Sunggingan tidak dapat terpengaruh paham radikalisme.

### **B. Saran-saran**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti, dalam penelitian ini terdapat analisis dan pembahasan di atas, kemudian peneliti akan memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada seluruh elemen yang ada di wilayah Sunggingan, khususnya IPNU IPPNU tetaplah berpegang teguh kepada Ahlussunnah Wal Jama'ah dalam melaksanakan kegiatam dan juga junjung tinggi cinta tanah air dengan wujud berpedoman kepada pancasila dan UUD 1945 yang sudah sesuai dengan ikhtiar dari Ulama-ulama NU.
2. Kepada para peneliti selanjutnya, penelitian ini meneliti tentang eksistensi dan pemahaman mengenai hadis penangkalan radikalisme bagi Pelajar NU.
3. Kepada para pembaca, dalam proses penyusunan skripsi ini penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan, maka dari itu penulis mohon kritik dan sarannya untuk lebih baik lagi.

